

REDACCION
Calle de San Bartolomé núm. 32.

Teléfono n.º 6.

ADMINISTRACION

Plaza de Cort, números 14 y 16.

LA ÚLTIMA HORA

PERIÓDICO DE INFORMACIÓN, LITERARIO Y ARTÍSTICO

EDICION DE LA MAÑANA

PRECIOS DE ABONO

Un mes: En España . . . 1'25
Extranjero . . . 2'25

Número suelto . 5 céntimos
Id. atrasado 10

La Srita. D.ª M.ª Josefa Gilí y Bataller

Ha fallecido después de recibir los Santos Sacramentos

Q. E. P. D.

Sus afligidos padres, hermanos, abuelos, tíos, (tíos ausentes), primos y demás parientes, al participar tan sensible pérdida, ruegan á sus amigos y conocidos se sirvan encomendarla á Dios y asistir al rosario que se rezará hoy jueves, á las cuatro y media de la tarde en la casa mortuoria (Banco de España) seguidamente á la conducción del cadáver á la última morada y al funeral que se celebrará el viernes 30 á las diez y media de la mañana en la parroquial Iglesia de San Nicolás.

El Exmo. é Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis se ha dignado conceder 40 días de indulgencia á todos los fieles que ofrezcan una misa, Comunión ó parte de rosario en sufragio del alma de la finada.

OBRAS NUEVAS

Amicis: Horas de recreo, 1 tomo . . .	ptas. 2
Id. La carroza di Tutti, 2 tomos . . .	4
Frias: Leyendas mexicanas, 1 tomo . . .	2
Calcagno: Historia de un muerto . . .	1
Muger: Escenas de la vida Bohemia . . .	1
George Sand: La ciudad negra . . .	1
Conway: El secreto de Nieve . . .	1
Belot y Daudet: La Venus de Gordes . . .	1
Ponson du Terrail: El Paje flor de Mayo . . .	1

Librería de J. TOUS—P. Cort, 14 y 16.

Por telégrafo

PROHIBIDA LA REPRODUCCION

La unión nacional.—Protesta contra los presupuestos

Madrid 28 (5 t.)

Esta noche se reunirá la junta directiva del partido de la Union Nacional con el objeto de ultimar la manera de formular una protesta contra los presupuestos.

Se trata de conseguir que el lunes próximo á la misma hora se cierren todas las tiendas de España, mientras las comisiones de los gremios acompañadas de otras de contribuyentes se dirijan á los gobiernos civiles ó ayuntamientos para entregar una exposición dirigida á la reina regente suplicándole que no sancione los presupuestos y las demás leyes de carácter económico, aprobadas por las cortes.

La clausura de las Cortes

Madrid 28 (5 t.)

El presidente del consejo de ministros Sr. Silvela ha declarado

que el Gobierno no ha pensado en fijar la fecha para la clausura de las Cortes, puesto que tiene el compromiso moral con el Senado de que se discuta la proposición del conde de las Almenas sobre las responsabilidades de las guerras.

Ha dicho además que es necesario convertir en ley el proyecto referente á los alcoholes.

A pesar de las declaraciones del Sr. Silvela es creencia general que las cortes se cerrarán pronto.

Mylaer en Bloenfontein.—Orangistas en Jacobsdal.

Madrid 28 (5 t.)

Ha llegado á Bloenfontein mister Mylner, gobernador general de la Colonia del Cabo.

Comunican de Kimberley que cuatrocientos orangistas ocupan los desfiladeros entre aquella plaza y Paardeberg con el intento de avanzar hácia Jacobsdal y destruir el ferrocarril inglés.

Congreso

Madrid 28 (5'15 t.)

En la sesión de hoy se ha discutido el voto del Sr. Bergamin relativo á la cuestión de los alcoholes, habiendo sido desachado por 111 votos contra 31.

Los Sres. Villaverde, Marqués de Retamoso y Duque de Almodovar del Rio, han conferenciado esta tarde acerca del mismo asunto.

El ministro de hacienda les ha excitado para la concordia, acordándose reunir mañana antes de

la sesión de la cámara á la ponencia de los diputados y senadores de las provincias vinícolas para tomar un acuerdo definitivo.

Corren tendencias conciliadoras favorables al voto particular del Marqués de Retamoso.

El Sr. Villaverde estudia las opiniones manifestadas en la cámara, que tienen entre sí gran diversidad.

El señor Bergamin propone un margen protector.

Otro diputado fundándose en la intransigencia recuerda que el proyecto del señor Puigserver no establecía márgenes y que la tarifa ascenderá á 120 pesetas para los alcoholes de 80 grados sin distinción alguna.

Se cree injusto que se establezcan fronteras para la producción entre los viticultores, puesto que el verdadero progreso económico consiste en abaratar los sistemas de producción del alcohol.

Ha contestado á esto el Duque de Almodovar del Río diciendo que para establecer un impuesto es preciso estudiar los medios que se tendrán para evitar la defraudación, pues se ha observado que en los crisoles de muchos cosecheros se ha visto que el alcohol destilado procede del vino.

Estas frases producen una enérgica protesta entre los diputados vinicultores.

Se lee despues una relación de los impuestos sobre el alcohol que se pagan en el extranjero, resultando que solo España no contribuye por este concepto cuando es pública la riqueza alcohólica.

De todas las materias imposibles, el alcohol, despues del tabaco, debe recargarse con dureza.

El duque de Almodóvar del Río dice que el proyecto sobre los alcoholes no quiere herir los intereses del país; pero sí imponer una ley contributiva justa.

Se declara partidario de la rebaja del impuesto de consumos, buscando su equivalencia en otro impuesto sobre el alcohol.

Dice que esto debe ser objeto de una ley, no de un voto particular.

Acepta que el encabezamiento de los vinos lo hagan los cose-

cheros con los vinos propios estableciéndose depósitos en la frontera.

Terminada la discusión del proyecto de los alcoholes, varios diputados han formulado ruegos y preguntas sin interés.

Se ha aprobado un dictamen disponiendo que se compruebe la discusión referente á la prohibición de dar publicidad á las ejecuciones de penas capitales.

A última hora se ha reanudado el debate acerca del impuesto sobre los alcoholes.

El Sr. Castell contesta al Duque de Almodovar del Río y al Sr. Bergamin.

El ministro de Hacienda señor Villaverde hace el resumen de los discursos pronunciados.

Continúan las corrientes favorables á buscar una fórmula de arreglo con el objeto de ultimar pronto el debate relativo á los alcoholes.

Los boers en Ladysmith

Madrid 28 (6 t.)

Comunican de Ladysmith que ha circulado el rumor de que los boers han desemplazado la artillería de grueso calibre que fortificaba á Begorger, habiendo resuelto no resistir con gran empeño á los ingleses para la defensa de la plaza.

Senado

Madrid 28 (6'15 t.)

Esta tarde se ha puesto á votación el proyecto de ley relativo al descanso dominical.

El Sr. Merelo se ha opuesto á la votación lamentando que se haya el asunto, cuestión política y religiosa.

Lo echa en cara de los obispos, reprochándoles por abandonar sus diócesis en tiempo de cuaresma con el esclusivo objeto de votar el descanso dominical, sin haber venido á la cámara para discutir el proyecto.

Intervienen en la discusión el obispo de Palencia, el cardenal Sancha, el general López Domínguez y el Sr. Fernando González, promoviéndose un gran escándalo á causa de la ineptitud del presidente, que telera que todos los senadores hablen á la vez produciendo gran confusión.

Por último se aprueba el dictamen en votación ordinaria.

La sesión ha carecido despues de interés.

Se ha continuado la discusión del articulado del presupuesto, combatiéndolo el Sr. Dánvila.

El Sr. Isasa ha retirado su enmienda.

Noticias de la guerra

Madrid 28 (6'50 t.)

Un despacho de Kronstad anuncia que varias columnas boers se hallan operando al norte de Cabanchin.

Estas fuerzas las mandan los generales Ollivier y Grobler habiéndose realizado varias operaciones con feliz éxito.

Las demás tropas que operaban al sur de Orange se han reconcentrado, esperando en Wlimburg los acontecimientos.

Esta mañana en la estación de Glasgow dos trenes de viajeros chocaron, resultando tres muertos y 17 heridos, muchos de ellos graves.

Se ignoran las causas del siniestro atribuyéndose á la excesiva velocidad de los trenes y á haberse entendido mal las señales para el cambio de agujas.

Joubert muerto? — Concurso. — El Consejo

Madrid 28 (6'45 t.)

Un despacho de origen inglés, expedido hoy en Lorenzo Marqués afirma que el generalísimo de los boers Mr. Joubert ha fallecido.

La Reina Regente ha inaugurado esta tarde la exposición del concurso de originales abierto por el semanario Blanco y Negro.

El Sr. Silvela ha negado que el alcalde de Madrid haya manifestado deseos de dimitir.

En el consejo de ministros que ha de celebrarse esta noche se tratarán exclusivamente los asuntos parlamentarios.

El Sr. Silvela ha manifestado que en la conferencia que celebró anteayer con el embajador de Francia se trataron asuntos generales, no relacionándose con la cuestión de Marruecos.

Noticia confirmada. — Joubert muerto

Madrid 29 (10'15 m.)

Se ha recibido la confirmación de la noticia de haber fallecido el generalísimo de los boers mister Joubert.

El fallecimiento acaeció anoche á consecuencia de una aguda enfermedad en el estómago.

Telegrafian de Bruselas que según despachos particulares del Africa del sur el presidente Krúger asumirá el mando de las fuerzas boers en campaña.

Consejo de ministros

Madrid 29 (3'm)

El consejo de ministros ha ter-

minado á la una y media de esta madrugada.

Se ha tratado del proyecto sobre los alcoholes, modificando los impuestos, é imponiéndose diez pesetas á los alcoholes vinicos y cuarenta á los industriales.

Cree el ministro de hacienda que se aceptarían estos nuevos tipos, que se proponen como base de transición.

El Sr. Villaverde presentó el proyecto de reforma del servicio de contratación y de la penalidad establecida para los delitos de contrabando y defraudación.

Se ha acordado que la intervención de Hacienda proceda á la venta de los bienes de los ayuntamientos.

FABRA

OFICIAL

Madrid 28 Marzo (4 t.)

Interior contado	73'95
Amortizable	81'80
Cubas 1886	86'80
Cubas 1890	72'90
Banco de España	513'00
Cambio Tabacos	417'50
Londres	32'90
Francos	30'80

Pequeña Enciclopedia práctica

DE

Química Industrial

publicada bajo la dirección de F. BILLON Ingeniero químico.

TITULOS DE LOS TOMOS

Historia de la industria química; La Sal; Sosa y Potasa; Azufre y sus derivados; Cloro y sus derivados; Productos nitrados y amoniacados; El agua; El azúcar; El alcohol; Vinos y vinagres; Cerveza, sidra y perada; Harinas y féculas; Leche, cuerpos grasos alimenticios; Conservas alimenticias; Sustancias animales y Abonos.

16 tomos en rústica 24 ptas.

y en tela 32 id.

Librería J. TOUS—Cort-14 y 16.

Gran Almacén de papeles pintados

de Jaime Hernández, Sucursal de Barcelona, calle Canuda—28.

Gran competencia

Papeles desde 1 1/2 Real á 100.—Armaduros mates á 5 reales el rollo.—Fondos lico desde 5 id. el rollo.—La colocación á Real el rollo.

También se hacen ciegos rasos de Tala. La casa hace toda clase de trabajos en pinturas con todos los adelantos que existen en Barcelona tanto en trabajos al crisol como en arte decorativo. En esta responde de todos sus trabajos.

San Miguel, 21.—PALMA

Magnesia granulada efervescente

Soler

Depósito y venta. Farmacia Viuda Obrador. —Fic. 12.—Primer de Madrid ca.

Amoned de muebles

Se vende una partida de muebles de todas clases, ósea, con espejos, una magnífica estantería y un mostrador (laurel).

Indicaciones: San Jaime, 19.—Injes.